

Editorial



Voici notre nouveau numéro de l'écho du patro qui me donne l'occasion de dire merci. D'abord à **Joseph Arakel** pour sa riche intuition et inspiration visant à redynamiser cette œuvre. Puis au **Père Michel Roux** qui a accepté de soutenir ce projet imaginé ici par notre Maire de Secteur **Yves Moraine**. Enfin à tous ceux qui ont agi de manière à mettre en place ce projet, la **JSV** bien entendu, mais aussi les techniciens de la ville pour le grillage protecteur, et vous tous, qui nous lisez et soutenez.

L'ouvrage a besoin de monde. Il nous faut maintenant mettre nos locaux aux normes, assurer un équilibre financier pérenne, embaucher un directeur et des animateurs motivés et... ouvrons en...

La mobilisation doit rester unanime et efficace. Alors merci de nous lire et de nous aider



On compte sur vous !

Recherchons bénévoles motivé(e)s

Septembre 2018: La prochaine rentrée approche avec plus d'enfants du CP au CM2 à accompagner dans une activité d'aide aux devoirs mais pas seulement car l'Association Patronage Vauban envisage plus et proposera d'autres activités telles que:

- ateliers d'éco-citoyenneté, de peinture, de théâtre, de musique
- sorties pédagogiques
- etc...

Si vous avez du temps à consacrer à notre jeunesse vaubanaise et si vous partagez nos valeurs, rejoignez-nous dans ce magnifique projet.

Votre contact: **Marie-Ange Conte** - patronagevauban@gmail.com

Où en sommes - nous



Le pot commun, mis en place en Mars, continue et nous avons déjà obtenu **4 000 euros**, merci à tous nos généreux donateurs et merci d'avance aux futurs donateurs qui, en cliquant sur le lien :

<http://www.lepotcommun.fr/pot/j3jq7me>

pourront contribuer à nos activités tout en bénéficiant d'un crédit d'impôts de **66%** (selon les modalités définies par les finances publiques).

Les travaux de mise en conformité des locaux du 14 rue Pointe-à-Pitre devraient commencer courant juin, afin d'accueillir **dès la prochaine rentrée** scolaire les enfants et adolescents de 6 à 17 ans.

Tout volontaire, pour aménager ces nouveaux locaux (peinture, carrelage, électricité, etc ...) est le bienvenu.



L'Histoire de la JSV (Jeunesse Sportive Vauban)

Fondé en **1905** par le Chanoine Pellissier, et dépendant de la paroisse St François d'Assise, le patronage situé dans le quartier Vauban a connu un ralentissement lors de 2 guerres mondiales mais la jeunesse Vaubanaise trouvait dans ces locaux chaleur, amitié et plaisir du partage. Dénommé **JEUNESSE SPORTIVE VAUBAN**, il a permis aux jeunes du quartier de trouver un lieu de réunion et de rassemblement !

Différents Abbés, présidents, animateurs et parents bénévoles ont permis la continuité de ce patro jusqu'à ce jour.

Le début du 20^e siècle a ainsi vu arriver toutes sortes d'activités telles que : foot, musique, colonies de vacances, jeux de groupes, etc.

La fanfare, bien connue dans le quartier, après une période d'arrêt causée par un incendie, a repris son activité en 2005 pour le centenaire de la JSV et fonctionne encore de nos jours !

Toutefois, les membres actifs de cette fanfare commençant à vieillir verraient d'un bon œil l'arrivée de jeunes musiciens intéressés pour reprendre le flambeau de leurs aînés.



Quelles sont les motivations de nos administrateurs ?

Présidé par Olivier Giraud, le conseil d'administration de l'APV est composé de 12 membres. Chacun d'entre eux, est guidé par une motivation personnelle que certains ont bien voulu livrer:

Régis: « Aider, avec une grande humilité, un jeune d'aujourd'hui à devenir, demain, "un citoyen actif, utile et heureux" rejoignant ainsi le projet éducatif de Baden Powell. »

Jean-Luc: « Contribuer modestement à un meilleur futur pour notre jeunesse, en la dotant de valeurs essentielles pour un vivre ensemble dans une planète respectée et préservée »

Malika: « Par le bénévolat on fait sa part et on contribue à faire changer les choses. Cela permet surtout de rencontrer de belles personnes et de se découvrir soi-même » .

Antoine: « Suivre l'exemple des anciens du patro qui ont su faire vivre celui-ci pendant plus de 100 ans pour le bien du quartier »



Le Patronage de Vauban : La solution !!!

Durant l'année scolaire, la ville de Marseille a engagé un travail de concertation avec tous les partenaires du monde éducatif afin de construire une nouvelle organisation dans le meilleur intérêt des enfants.

La **semaine de 4 jours** a donc été actée en conseil municipal en avril.

Vous recherchez un mode de garde dès le mois de septembre pour votre enfant scolarisé en primaire n'hésitez pas à nous contacter par mail :

patronagevauban@gmail.com



**SÉANCES
À PARTAGER**

Le patronage, lieux de partage !

Depuis le mois de septembre 2017, un bon groupe de bénévoles s'active autour des premiers enfants inscrits au patronage pour les accompagner dans leurs devoirs.

Ce lieu neutre, entre école et maison, permet aux enfants de se découvrir autrement face à leurs devoirs mais aussi face à des adultes qui donnent de leur temps gratuitement, dans le seul espoir de permettre aux enfants de découvrir le plaisir d'apprendre. Et ce plaisir est totalement partagé lorsque, semaine après semaine, les enfants arrivent au patronage en brandissant les résultats de leur travail.

N'hésitez-pas à rejoindre le groupe des bénévoles pour être, vous aussi, acteur de ce partage !

